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令和２年度 第１回 美深町総合教育会議議事録 

 

美深町総合教育会議を次のとおり開催したので、その記録を美深町総合教育会議設置

及び運営に関する要綱第７条に基づき作成いたします。 

 

１ 開催日時  令和２年１１月２５日（水）午後４時００分～午後４時５０分 

 

２ 開催場所  美深町役場 大会議室 

 

３ 出 席 者 

役  職 氏  名 

町長 

教育長 

教育委員（教育長職務代理者） 

教育委員 

教育委員 
 

副町長 

総務課長 

総務課総務グループ主幹 

教育次長 

幼児センター長 

教育グループ主幹（社会・体育） 

教育グループ主幹（学校） 

学校給食センター長 

幼児センター副センター長 

教育グループ副主幹（学校） 

教育グループ副主幹（学校） 

山 口 信 夫 

草 野 孝 治 

安 喰 俊 博 

坂 井 弘 明 

大 島 一 夫 
 

今 泉 和 司 

川 端 秀 司 

小 林 一 仙 

 望 月 清 貴 

田 澤   満 

大 堀 裕 康 

和 田 政 則 

中 山裕一郎 

富 田 由 佳 

久 保 元 樹 

野 村   薫 

 

４ 議  事 

（１）学校給食費の改定について 

（２）教育に関する大綱について 

 

５ そ の 他 

   ・新型コロナウイルス感染症への対応について（報告） 

 

６ 会議記録 
 

（１）開  会（午後４時００分） 

 

総 務 課 長 

 

 

ただいまから、総合教育会議を始めてまいりたいと思います。議事進行まで

は私が進行させていただきますので、よろしくお願いいたします。本日の出

席状況ですが、清水委員が来られる予定でしたが、急きょ仕事の都合がござ

いまして欠席となっておりますので、報告させていただきます。それでは開
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会にあたりまして、山口町長よりご挨拶を申し上げます。 

 

（２）あいさつ 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

皆様ご苦労様でございます。清水委員が都合で欠席ということですが、会を

早速始めさせていただきたいと思います。ご案内のように、美深町総合教育

会議を私の方で開くことになっておりまして、ご理解をいただきたいと思い

ます。今日はどのようなことを協議するかといいますと、１点目は学校給食

費の改定について協議をさせていただきたいと思います。２点目は教育に関

する大綱につきまして、ご協議をいただきたいと思います。また、コロナ禍

における対策の状況につきましてご報告がございます。あまり時間を取らず

に会議を進めていきたいと思っております。この後さらに会議を続けられる

ということですので、よろしくお願いいたします。 

 

 

（３）協議事項 

  ①学校給食費の改訂について 

 

町 長 

 

 

 

給食センター長 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

学校給食の関係でありますが、６年目を迎えておりますが、給食費を改定せ

ずにきたわけです。ここへきて、給食費を若干値上げしなければならないと

いうことで、改定の考え方を持っているわけで、その説明をしたいと思って

おります。それでは「給食費の改定について」説明をお願いします。 

（「給食費の改定について」別紙により説明） 

ただ今、中山給食センター長から説明がありました。ご質問等があれば受け

たいと思いますが、よろしいですか。 

（「なし」の声あり） 

ご理解をいただきまして、この総合教育会議で正式決定という形になります。

よろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

②教育に関する大綱について 
 

町 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 次 長 

町 長 

 

 

 

安 喰 委 員 

 

 

 

 

 

それでは、２点目の「教育に関する大綱について」に入りますが、実は来年

の３月いっぱいで、第５次総合計画が終わり、新しい第６次総合計画を作っ

ております。１０年の半分の５年で見直す作業をしておりますが、それにあ

わせて「教育に関する大綱」についても見直す形にしています。これらにつ

いて教育委員会等でご審議いただいております。それでは「教育に関する大

綱について」教育次長からご説明申し上げます。それでは説明をお願いしま

す。 

（「教育大綱について」別紙により説明） 

 ただ今、望月次長から次期の総合計画の考え方、「教育に関する大綱」の作

成状況について説明がございました。このような形で進めていってよろしい

でしょうか。よろしければ、総合教育会議の決定にしたいと思いますが、ご

質疑等があれば承りたいと思います。 

今回のコロナのこともありまして、感染症に対する危機管理という部分が、

文章の中に記述がないということで、これからもおそらく新興感染症や再興

感染症は必ず起きると思われますので、その辺の所もこの大綱の中で打ち出

して記述をしていかなければならないのではないかと思います。とくに学校

だとか、幼児施設、高齢者施設など弱者が集団化するような場所に対応した
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町 長 

 

 

 

安 喰 委 員 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

マニュアルを作っておかなければ、また次に起きたときのために、そういう

ことをちゃんと明記しておく必要があるのではないかと思います。以上です。 

今、安喰委員から、感染症に係る危機管理等々について、教育大綱の中に入

れるべきというご意見をいただきましたので、文章の作り等について、総合

計画を含めまして、事務局に任せていただければ有り難いのですが、そのよ

うな方向で進めるということでよろしいですか。 

はい。 

それでは、大綱なり、総合計画なりの中に、そういった文言を加えることに

していくということで、進めて参りたいと思います。他、ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 

協議事項としては、以上の２点になります。協議事項を終わらせてよろしい

ですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

（４）その他 

  新型コロナウイルス感染症への対応について（報告） 
 

町 長 

 

教 育 長 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

それでは次にその他として、コロナ感染症に関する対策についての報告事項

に入りたいと思います。よろしくお願いします。 

（「新型コロナウイルス感染症に係る教育委員会における対応状況について」

別紙により報告） 

ただ今、草野教育長から新型コロナウイルス感染症対応関連の報告がござい

ました。教育関連の補正予算として 8，800万円ほどの予算をこれまでかけて

きた、ということであります。内容につきまして、委員の皆さんからご質問

はございますか。 

（「なし」の声あり） 

  

以上が、本日の美深町総合教育会議の議題になります。 

  ・意見聴取 
 
 

町 長 

 

坂 井 委 員 

町 長 

坂 井 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

皆様方から、この機会にご意見等があれば、承っておきたいと思います。い

かがでしょうか。 

 １つよろしいですか。 

はい。 

おかげさまで、美深町は、教育にしても、町の企業に対しても、手厚い町だ

と私は思っています。有り難いことに、他の町と比べてもそういう部分では、

やっていただいているのは、実感しています。ただ、これから第６次総合計

画が始まる中で、やはり一番の懸念は、人口減少がこのまま続けば町として

立ち行かなくなる、教育に対しても何に対してもそうですが、やはり人口が

あっての町なのかな、という部分をひしひしと感じています。こういった第

６次計画、これはこれで素晴らしいものだとは思うのですが、これにプラス

と言いますか、いろいろ企業誘致等の取組も、過去にはされていると思いま

すが、最近また都会の企業が地方に移転するだとか、そういう風潮になって

きていますので、なかなか立地的に、本当は飛行場に近い場所の町が一番そ

れをやるにはいいのかなとは思いますが、そういった部分では離れておりま

すが、美深町は美深町でアピールできるものを作りながら、人口の確保と言

いますか、企業誘致の部分も、大きく入れていっていただければ、何もせず
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町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

にいるとただ人口は減っていくだけだと思いますので、そういったところも

お願いしたいなと思います。よろしくお願いいたします。 

 今、坂井委員から発言がございました。人口問題等々はどこの町も苦しんで

いる実態があります。そこで、１０月 1 日に国勢調査がございました。４千

人割れたら大変なことになるなと、今後の財政の基礎にもなるものですから、

非常に心配していたのですが、おかげさまで、概数ですが４千人を割ること

はないと、4,100人くらいにはなるだろうと、そういう見通しが立ちましたの

でひと安心している所でございます。ただ、高齢化はかなり進んでいるとい

う傾向が出ています。企業誘致といいますか、新しい産業をどう起こしてい

くか、かつての農業を含めてであります。以前は 1 家族５人、６人といまし

たのが、今では２人ちょっとというような状況になってきています。これは

農村部でも町でも同じような傾向が出てきていますので、そういうこともふ

まえながら、第６次の総合計画の中で、その辺も意識しながら、努力してい

るところでございます。さらには、いまヒアリング中でありますが、事業計

画といいますか、事業をどうするか、というところを詰めておりますので、

そういった中でも、今、坂井委員から言われたことを意識しながら、取り組

んで参りたいと思っておりますので、ご理解をいただければと思います。 

他ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 

それでは、本日ご用意した議題につきましては以上となります。皆様方から

全体を通しまして何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 

◎ 閉  会（午後４時５０分） 

 

総 務 課 長 

 

以上で令和２年度第１回美深町総合教育会議を終了させていただきたいと思

います。ありがとうございました。 

 
 


